

# Medienmitteilung

Bülach, 05.01.2026

## **Stiftung Wisli richtet Stiftungsrat neu aus und würdigt langjähriges Engagement**

Psychische Beeinträchtigungen nehmen weiter zu und stellen soziale Institutionen vor wachsende fachliche und strukturelle Anforderungen. Die Stiftung Wisli reagiert darauf mit einer klaren strategischen Ausrichtung und einer vorausschauenden Weiterentwicklung ihres Führungsgremiums.

Der Stiftungsrat begleitet diese Ausrichtung seit vielen Jahren. Zum Jahresende 2025 trat Otmar Wäger aus dem Stiftungsrat der Stiftung Wisli zurück. Er gehörte zu den Gründungsmitgliedern des damaligen Vereins für Sozialpsychiatrie im Zürcher Unterland und prägte die Entwicklung der heutigen Stiftung über mehr als vier Jahrzehnte hinweg. Die Stiftung Wisli dankt ihm für sein langjähriges und prägendes Engagement.

Otmar Wäger übernahm in verschiedenen Phasen Verantwortung für die Organisation. Er wirkte in den frühen Vereinsstrukturen mit, präsidierte den Vorstand von 1998 bis 2012 und führte nach der Umwandlung in die Stiftung Wisli von 2012 bis 2020 als Stiftungsratspräsident das strategische Gremium. Auch nach seinem Präsidium blieb er dem Stiftungsrat als Mitglied erhalten.

Geschäftsführer Mark Wisskirchen hält fest:

«Psychische Gesundheit verlangt heute nach tragfähigen Strukturen und einer vorausschauenden strategischen Begleitung. Otmar Wäger hat diese Entwicklung über viele Jahre mitgeprägt. Mit seinem Rücktritt übergibt er Verantwortung in einer Phase, in der die Stiftung fachlich und organisatorisch gut aufgestellt ist.»

Auch nach seinem Rücktritt bleibt Otmar Wäger der Stiftung Wisli verbunden. Seine Expertise wird er weiterhin in internen Weiterbildungen einbringen.

### **Weiterentwicklung des Stiftungsrats**

Die zunehmende gesellschaftliche Relevanz psychischer Gesundheit stellt Organisationen wie die Stiftung Wisli vor wachsende Anforderungen. Um diesen Entwicklungen langfristig gerecht zu werden, plant die Stiftung, ihren Stiftungsrat in den kommenden Monaten gezielt zu ergänzen. Ziel ist es, die fachliche Breite des Gremiums weiter auszubauen und die strategische Weiterentwicklung der Stiftung nachhaltig abzusichern.

### **Über die Stiftung Wisli**

Die Stiftung Wisli engagiert sich seit über 40 Jahren für Menschen mit psychischen Beeinträchtigungen im Zürcher Unterland. Sie bietet Wohnangebote, angepasste Arbeits- und Ausbildungsplätze sowie ein Kompetenzzentrum für Arbeitsintegration. Jährlich begleitet Wisli rund 400 Menschen.

### **Kontakt für Medien:**

**Mark Wisskirchen, Geschäftsführer Stiftung Wisli**

**Telefon: 043 411 45 44**

**E-Mail: mark.wisskirchen@wisli.ch**

**Zuversicht. Perspektiven. Zukunft.**